

Schleswig-Holstein

## Innovation Lab gestartet

**[14.11.2019] Die Duale Hochschule Schleswig-Holstein, die Technische Akademie Nord und der IT-Dienstleister Dataport haben ein Innovation Lab ins Leben gerufen, das Kommunen bei der Digitalisierung unterstützen will.**

In Kiel ist jetzt der Startschuss für das Innovation Lab Schleswig-Holstein gefallen. Partner sind die Duale Hochschule Schleswig-Holstein (DHS), die Technische Akademie Nord und Dataport. Wie der IT-Dienstleister mitteilt, will die Kooperationsinitiative gemeinsam mit der Kommunalverwaltung innovative und praxisorientierte Lösungen für die Region entwickeln. Ziel ist es, die Digitalisierung in dem eher ländlich geprägten Bundesland voranzutreiben.

Die Initiative versteht sich laut Dataport als ein Netzwerk, das wachsen will. Gemeinden, Kreise und Städte in Schleswig-Holstein sowie verwaltungsnahen Unternehmen können sich mit Ideen und Wünschen an Hochschule, Akademie und Dataport wenden und gemeinsam Projekte entwickeln. Die Kooperationspartner wollen die öffentliche Verwaltung außerdem durch strategische Beratung und Workshops sowie Forschung und Lehre unterstützen.

Der Begriff Innovation Lab steht für einen echten oder virtuellen Raum, in dem innovative Ideen entstehen und umgesetzt werden. In Kiel wird es laut der Pressemeldung von Dataport beides geben – echte Experimentierräume und eine virtuelle Infrastruktur, welche die Basis für eine offene Zusammenarbeit zwischen kreativen Köpfen und potenziellen Kunden bildet.

(ba)

Stichwörter: Panorama, Schleswig-Holstein, Innovation Lab